



北緑丘小学校だより

ふたば

令和5年度(2023年度)第11号

豊中市立北緑丘小学校

令和6年(2024年) 3月 1日

つながる学校

- 自分で考え、判断する力を持つ子ども
- 自分で目標に向かって、努力を続ける子ども
- ちがいを認め合い、相手の立場を尊重し、仲間とつながりあえる子ども

いよいよまとめの月になりました

今年の冬は気温の変化が激しく、厳しい寒さが訪れたかと思うと春先のような陽気が出てくるという日々が続いています。そんな中ではありますが、正門の前にある紅白の梅が咲き、木蓮の花芽が大きくなってきました。確実に季節は一步一步春に近づいているのを感じます。

先月22日に参観がありました。お忙しい中、お越しくくださった保護者の方々、ありがとうございました。きっと子どもたちの姿からこの1年間の成長をみていただけたのでは、と思っています。早いもので、いよいよ3月になりました。それぞれの学年のまとめの時期です。しっかり1年間を振り返り、来るべき新しい学年に向けての準備となるようにしていってほしいと思います。

「わのわ」の読み聞かせがスタート!(地域連携ステーション事業)

今年度、北緑丘小学校では豊中市地域連携ステーション事業を始めることになりました。具体的には保護者のみなさまをはじめ、地域の方々からボランティアスタッフを募り、学習支援や登下校、学校環境整備や学校行事活動などのサポートをしていただくものです。

この事業の第1弾として、水曜日の朝のノースグリーンタイム(読書タイム)コロナ禍以前にも来ていただいていた「わのわ」さんに絵本などの読み聞かせをしていただきました。来ていただいたクラスはどっこも静かに朗読を聞き、話が終わると大きな拍手が起こっていました。

地域連携ステーションはPTA、公民分館、健全育成会、校区福祉委員会などが協力していただいています。



現在、「わのわ」では新しいメンバーを募集されています。また、読み聞かせだけでなく、地域連携ステーションではいろいろなボランティアを募集しています。

例えば家庭科のミシンや調理実習などの見守りやお手伝い、むかし遊びや地域見学などの見守りなど・・・

ボランティアのご希望がありましたらぜひご参加いただきたいと思います。

入学体験

2月9日(金)近隣の幼稚園・こども園を中心に年長の幼児たちが北緑丘小学校に来てくれました。体育館で1年生がまず「ありがとうの花」を自分たちで考えた身振りを入れて歌って歓迎しました。次にアサガオの種が入った手づくりのメダルをプレゼントしました。

この後、幼児たちは学校巡りをしました。1年生のクラスでは国語の授業や生活の昔遊びの体験もしました。運動場の広さにもビックリしていました。

1年生がちょっぴり成長して「お兄さん、お姉さん」の姿を見せられて嬉しく思いました。もうすぐみんなは2年生。新しい1年生のお友だちに小学校のことをいっぱい教えてあげてね!



4月の集団登校の見直しについて

本校では毎年、4月の始めにPTAのご協力のもと約1週間集団登校を行ってきました。ただ、それぞれの担当になった保護者の方々のご負担が大きいことと、現在のライフスタイルに合わせる形で見直しをすることとなりました。

来年度は4月8日(月)～の3日間、保護者の方は可能な範囲で結構ですので、それぞれのご家庭の前に立っていただき、子どもたちの登校を見守っていただきたいと思っています。詳しくはコドモンにてご連絡いたします。ご協力よろしく申し上げます。